

Einladung zum Sommerfest des LV am 11.07.2020, 17.00 Uhr, Klubplatz



In diesem Jahr sind wir ganz auf eines unserer beliebtesten Urlaubsländer, - nämlich Spanien, - eingestimmt und genießen kulinarischen Köstlichkeiten, wie die Spanier sie lieben.

Die spanische Küche besteht aus einer großen Vielfalt, wobei Fisch und Meeresfrüchte eine wichtige Rolle spielen, desgleichen lieben die Spanier Hülsenfrüchte, die zu leckeren Eintopfgerichten verarbeitet werden. Kartoffeln werden allerdings, im Gegensatz zur deutschen Küche, als Gemüse betrachtet und werden durch das zu jeder Mahlzeit gereichte Weißbrot ersetzt. Verschiedene Kulturen prägten die anspruchsvolle und vielseitige Küche Spaniens aufgrund seiner multilateralen Historie. Auch, wenn sich viele Gerichte verbreitet haben, kann man nicht unbedingt von einer typischen spanischen Küche sprechen, sie wird vielmehr durch viele Regionalküchen ergänzt. Über die Landesgrenze hinaus und weit verbreitet sind hauptsächlich Paella mit Meeresfrüchten, Jamón Serrano, Tapas.



Unser Team verwöhnt Sie gerne, lassen Sie sich also von der Experimentierfreudigkeit überraschen und genießen Sie einen schönen, sommerlichen Abend, wie es die Spanier tun. Denn wenn die Spanier feiern, kracht es richtig !!!

